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上海交大安泰经管学院召开MBA/EMBA教学研讨会[图] 
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  作为教育部批准的首批MBA综合改革试点单位之一，6月28至29日，上海交通大学安泰经济与管理学

院召开MBA/EMBA教学研讨会，就交大安泰MBA/EMBA项目如何进一步创建品牌特色、提升教学质量、完善

MBA/EMBA课程体系进行了研讨。安泰经济与管理学院院长周林，副院长董明、吕巍，党委宣传部部长顾

锋，全国MBA教育指导委员会师资队伍与课程建设分委员会主任王方华，以及学院60多位MBA/EMBA授课

教师参加了会议。 

  MBA主管副院长董明介绍了安泰MBA培养体系改革的初步方案及举措。董明指出MBA项目要明确定

位，即培养符合国际标准、创新力强、具有综合管理能力的商界领袖和业界精英。董明就如何优化课程

设置、完善教学体系、提高论文质量提出了一系列具体措施，同时也就创新创业这一安泰MBA的办学特

色与参会教师们进行了交流。 

  交大安泰MBA项目自2008年在全国率先推行提前面试政策以来，招生工作实现了从追求生源数量向

生源质量的成功转型，获得了社会各界的一致好评，成为了全国MBA院校招生改革的引领者。安泰MBA借

综合改革试点契机，将进一步完善招生政策、优化招生流程，提高综合素质测评权重，招收更多优质生

源，同时大幅度提高“新生奖学金”的金额和获奖比例，各项奖学金总额在1000万元左右，覆盖面达到

60%以上。 

  EMBA项目主任任建标着重介绍了课程设置与课程建设等方面的教学改革举措。任建标强调“课程体

系建设”是安泰EMBA的“重中之重”，并就新增的“领导力测评”、“整合模块课程”、“企业实战案

例”等系列调整、创新与教授们做了交流。任建标还从战略与品牌发展的角度就“学院教授参与”、

“学院师资开发”、“社会贡献与影响力”做了重点阐述。 

  与会教师在分组讨论中对安泰MBA/EMBA的品牌影响力、特色化培养模式和教学质量等给予了充分肯

定，同时在品牌持续提升、课程建设与学院师资力量的培养等方面提出了诸多建设性意见，充分体现了

“教授治学”的理念。 
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  最后，周林院长对本次会议作了总结。他高度肯定了会议上教师们对安泰MBA及EMBA项目提出的宝

贵意见。他指出安泰MBA要继续以培养创新和创业精神为特色，并充分依托上海交大一流综合性大学的

优势和强大的工科背景。同时，他提出要不断完善机制来保证MBA和EMBA的教学质量，以国际评估促教

学，以AOL（教学质量保障体系）保质量，而且质量保证体系需和现代化、素质化教学相结合，如此才

能使安泰MBA和EMBA项目常青。 

  近年来，上海交通大学安泰经济与管理学院依托上海交大一流综合性大学的优势，开拓进取、不断

创新，走出了一条符合中国国情并具备高国际化水准的特色化发展道路。MBA和EMBA作为与社会经济发

展联系最为紧密的两个项目，在安泰获得国际商学院三大认证和教育部推动综合试点改革之际，将逐步

推出新版MBA培养方案,不断夯实教学、提升品牌，将交大安泰推向一个新的发展阶段。 
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